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An die Eltern und Erziehungsberechtigten

aller Schülerinnen und Schüler

Corona-Maßnahmen in den Schulen ab dem 10. August 2022

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte!

Ich möchte Sie über die Corona-Maßnahmen für das neue Schuljahr 

in NRW informieren. Viele Menschen haben aktuell Corona, aber nur 

wenige müssen deswegen ins Krankenhaus. Viele Lehrkräfte, Schüle­

rinnen und Schüler sind geimpft oder hatten schon Corona. Deshalb 

brauchen wir in der Schule keine strengen Maßnahmen mehr. Aber 

es bleibt ein Problem, wenn sehr viele Lehrkräfte, Schülerinnen und 

Schüler gleichzeitig Corona haben.

Welche Corona-Maßnahmen gibt es in der Schule?
Ab jetzt ist Eigenverantwortung wichtig. Das heißt: Jeder ist selbst ver­

antwortlich, sich nicht anzustecken und Corona nicht zu verbreiten. Je­

der soll selbst die Maßnahmen angemessen umsetzen.

Die Maßnahmen sind:

• Abstand halten, wenn es möglich ist

• regelmäßig Hände waschen

• freiwillig Maske tragen

• regelmäßig Lüften in den Klassenräumen

Was sollen Sie tun, wenn Ihr Kind Anzeichen von Corona zeigt?
Wenn Ihr Kind Anzeichen für Corona zeigt, dann machen Sie bitte einen 

Corona-Test bei Ihrem Kind. Die typischen Anzeichen sind Husten, 

Schnupfen, Halsschmerzen, Fieber oder weniger schmecken und riechen 

können. Machen Sie den Corona-Test bitte zuhause, bevor Ihr Kind in 

die Schule geht. Ist der Test positiv? Dann muss Ihr Kind zuhause blei­

ben.
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Wo gibt es Corona-Tests?
Die Kinder bekommen in der Schule Corona-Tests, die sie zuhause ma­

chen können. Das Land NRW bezahlt die Corona-Tests. Am ersten Tag 

nach den Sommerferien können sich die Kinder freiwillig in der Schule 

testen.

Was passiert, wenn ein Kind in der Schule Anzeichen für Corona 

hat?
Vielleicht zeigt ein Kind in der Schule Anzeichen für Corona. Dann bittet 

die Lehrkraft das Kind, einen Corona-Test zu machen.

Ihr Kind muss keinen Corona-Test in der Schule machen, wenn es be­

reits zuhause am selben Tag einen Test gemacht hat. Dann braucht Ihr 

Kind eine Bestätigung von Ihnen, dass der Corona-Test negativ war. 

Melden Sie der Schule das Test-Ergebnis. Ihre Schule sagt Ihnen, wie Sie 

das machen sollen.

Falls sich die Anzeichen für Corona in der Schule deutlich verstärken, 

kann noch ein Corona-Test in der Schule gemacht werden.

Liebe Eltern!

Wir alle wollen, dass die Schulen offenbleiben.

Das schaffen wir,

• wenn jeder selbst Verantwortung für sich und andere übernimmt 

und

• wenn alle die bekannten Maßnahmen klug und angemessen umset­

zen.

Ich vertraue auf eine gute Zusammenarbeit mit Ihnen und allen Beteilig­

ten in den Schulen.

Ich wünsche Ihnen und Ihren Kindern einen guten und gesunden Start 

in das neue Schuljahr.

Mit freundlichen Grüßen


